

Nachbericht zur 7. ADMV Rallye Mittelsachsen

Bad Schmiedeberger Rallyefahrer gewinnen erneut Mannschaftswertung

Bad Schmiedeberg/MZ/JDÜ. Bereits zum dritten Mal in diesem Jahr gingen die Bad Schmiedeberger Rallyesportler neben den einzelnen Klassenwertungen auch wieder in der Mannschaftswertung an den Start. Ebenso holten sie sich den dritten Siegerpokal als beste Mannschaft in ihr Vereinsheim. Geschehen ist dies am vergangenen Wochenende zur siebenten Auflage der ADMV-Rallye Mittelsachsen rund um das Städtchen Freiberg. Ein starkes Starterfeld von knapp 70 Teams kämpfte sich über anspruchsvolle und technisch selektive Strecken mit zahlreichen bergauf Passagen. Am Ende erreichten noch 59 von ihnen das Ziel.

Mit dem Klassen- und Gruppensieg lieferten die Bad Schmiedeberger Matthias und Marcel Koch im Mitsubishi Lancer das beste Ergebnis der Mannschaft ab. Gleichzeitig erkämpften sie sich den fünften Platz in der Gesamtwertung. Die Klasse der Fahrzeuge bis 1300 ccm war gewohnt stark besetzt und auch die Heidestädter konnten hier gut punkten. Christian Hübner und Ingo Klose erkämpften sich mit ihrem Polo den dritten Platz in der Klasse. André Henze und Stephan Günther hatten mit technischen Problemen zu kämpfen, schlugen sich aber tapfer und erreichten das Ziel auf dem sechsten Platz der Klassenwertung.

Alle Ergebnisse und weitere Informationen unter: www.rallye-mittelsachsen.de

Jana Dürr

22.5.2012